

INICIO EN LAS CINCO DENOMINACIONES DE ORIGEN

RIAS BAIXAS

A partir del 20

En las subzonas de O Condado do Tea y Rosal empezará el 20 de septiembre y sobre el 25 en O Salnés.

VALDEORRAS

A partir del 14

En esta denominación se mantiene la fecha tradicional, aunque en los últimos años empezaba a principios.

O RIBEIRO

23 ó 24 de septiembre

En O Ribeiro la vendimia se retrasará en torno a una semana con respecto a la que es la fecha tradicional.

MONTERREY

A partir del 20

La recogida de la uva no empezará antes del 20 de septiembre. También a causa del retraso en la maduración de la uva.

RIBEIRA SACRA

Principios de octubre

Será la vendimia más tardía. Las previsiones apuntan a que empezará a finales de septiembre o principios de octubre.

La vendimia se retrasará este año en Galicia de una a dos semanas

Las previsiones apuntan a una uva abundante y excelente

REDACCIÓN / LA VOZ

Las cinco denominaciones de origen de vinos de Galicia presagian para la próxima campaña una cosecha abundante y de calidad, aunque la vendimia comenzará con al menos una semana de retraso con respecto a años anteriores. Si lo habitual es que empiece a mediados de mes, aunque en los últimos años se había adelantado en una o dos semanas, según los casos, en este la recogida quedará para finales de septiembre a causa, fundamentalmente, de las lluvias y las heladas de primavera. Hace falta esperar que la uva madure.

Rías Baixas

La cosecha rondará los 32 millones de kilos, según las estimaciones del Consello Regulador. Es una cosecha que califican de «abundante», máxime teniendo en cuenta la escasez de la última campaña. El estado de la uva es, a día de hoy, «muy bueno» lo que hace presagiar una calidad excelente. La vendimia comenzará con retraso respecto al calendario habitual. Arrancará en torno al 20 de septiembre en



En la denominación Rías Baixas esperan recoger 32 millones de kilos de uva. MÓNICA BRAGO

las subzonas de O Condado do Tea y O Rosal y sobre el 25 de septiembre en O Salnés, la zona situada más al norte y que concentra la mayor producción de toda la denominación.

Valdeorras

Las heladas de primavera, el granizo y el incendio en Larouco,

que destruyó algunas viñas en Seadur provocó un descenso en la previsión inicial de los kilos de uva que se recogerá. Pero la calidad se presenta muy buena.

Monterrey

No se empezará a vendimiar antes del 20 de septiembre, ya que la uva aún está en pleno proce-

so de envero (cuando la tinta va cogiendo color). Las previsiones apuntan a que se recogerá una cantidad similar a la del pasado año, con 2,6 millones de kilos. Las heladas primaverales y las tormentas de verano no han ocasionado, en este caso, los mismos daños que en otras denominaciones de origen.

Estabilidad en O Ribeiro y menor producción para evitar excedentes en Ribeira Sacra

Estabilidad y tranquilidad. De esta manera se puede definir la campaña para la Denominación de Origen Ribeiro. Hasta la fecha no existen problemas en cuanto a la existencia de enfermedades. Si se nota un pequeño retraso, debido a una primavera fría, pero poco a poco se ha ido recuperando. Desde el consejo regular se cree que la cantidad de uva recogida será buena y que, seguramente, se sobrepeesa la media en la que se mueve la denominación. Se supone que se rebasarán los quinientos millones del año pasado.

En la Ribeira Sacra, la vendimia empezará entre finales de septiembre y primeros de octubre, un par de semanas después de las fechas habituales. En cuanto al volumen de producción, José Manuel Rodríguez, presidente del consejo regulador, calcula que rondará los 4,5 millones de kilos de uva, entre un 10 % y un 15 % de los que se recogen en un año normal. La reducción se debe por una parte al recorte de los topes de producción de uva por hectárea que estableció este año el consejo regulador. La medida se tomó para impedir que se produjeran excedentes y que se desestabilicen los precios.

Más de 41.000 gallegos colaboran con onegés

REDACCIÓN / LA VOZ

Más de 41.000 personas forman parte en Galicia de las 46 onegés de desarrollo integradas en la coordinadora gallega ONGD. El voluntariado es una de las principales formas de participación. Son 1.928 personas las que colaboran a diario, mientras el número de socios asciende a 39.000. En cuanto a las personas contratadas, 82 en este momento, la gran mayoría son mujeres con una situación laboral frágil.

Extirpan los ojos a un niño chino para tráfico de órganos

PEKÍN / AFP

El pasado martes un niño chino de seis años fue drogado por una mujer no identificada para extirparle los ojos, para presunto tráfico de órganos. La policía ofrece 12.200 euros a quien pueda ayudar a encontrarla. El acto salvaje provocó una oleada de indignación en las redes sociales e ilustra el problema de la carencia de órganos en China, la cual alimenta todo un tráfico criminal. El niño pertenece a un medio pobre y rural. Sus padres explican que en un primer mo-

mento pensaron que su hijo se había herido gravemente, entonces la cara llena de sangre, sus párpados estaban del revés y debajo sus ojos ya no estaban», contó el padre del niño.

Unos 300.000 pacientes necesitan trasplantes en China cada año, pero solo unos 10.000 los logran ante la falta de donantes, ya que la tradición del país estipula que un muerto debe ser enterrado sin ser mutilado y son muy pocos los chinos que aceptan que se extirpen los órganos de un miembro de su familia cuando muere.

Japón sopesa utilizar fondos reservados para resolver las fugas radiactivas de Fukushima

REDACCIÓN / LA VOZ

El ministro de Economía de Japón, Toshimitsu Motegi, reveló que el Gobierno podría usar los fondos reservados de este año para atacar el problema de las fugas de agua radiactiva de la central nuclear de Fukushima-I al subsuelo y al océano Pacífico.

Explicó que el Gobierno consultará con las autoridades fiscales la posibilidad de usar los fondos reservados presupuestados para este año para construir un muro helado alrededor de la

central nuclear, según ha informado la televisión pública NHK. No es la primera vez que las autoridades japonesas se plantean construir un muro helado. El pasado mes de mayo ya propusieron rodear el subsuelo de Fukushima-I con una red de tuberías congeladas para impermeabilizarlo, pero lo descartaron por el alto coste del proyecto.

Motegi desveló que a partir de ahora el Gobierno se implicará más en la gestión de la crisis nuclear de Fukushima-I.